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Às onze horas do dia três de setembro do ano de dois mil e catorze, na sala de reuniões da Direção do
Instituto de Matemática e Estatística, reuniram-se em primeira convocação os Membros do Núcleo
Docente Estruturante do Curso de Graduação em Estatística, para a realização de sua décima oitava
reunião ordinária, presidida pela Coordenadora, Professora Ana Beatriz Monteiro Fonseca. Estiveram
presentes os seguintes representantes: Luciana Prado Mouta Pena (GMA), Leonardo Murta (TCC), Ana
Maria Lima de Farias (GET), Licínio Esmeraldo da Silva (GET) e Márcia Marques de Carvalho (GET). A
Professora Ana Beatriz informou que o funcionário Marcelo Linhares (DAV/PROGRAD) mencionou
existir uma grande chance de que a visita do MEC ao Curso para fins de renovação do reconhecimento só
deveria acontecer entre março e abril – ou seja, já iniciado o período letivo - por conta da necessidade que
a comissão avaliadora tem de encontrar os alunos do curso e professores in loco. Informou, também, que
toda a documentação da Coordenação está sendo avaliada, de forma a deixar tudo preparado para a visita.
A Coordenadora mencionou, ainda que foram feitas alterações na Resolução de Estágio de forma a
incorporar a função do Coordenador de Estágio – como solicitado pela PROGRAD -, com, pelo menos,
uma reunião semestral com todos os alunos que realizam estágio em um determinado período letivo. A
Coordenação de Estágios tinha se prontificado a organizar o material dos alunos e atuar junto a eles para
assegurar uma boa avaliação no âmbito do estágio. Além disso, a professora Ana Beatriz informou que
trabalhou com a Professora Ana Maria (GET) na revisão da tabela de avaliação de atividades
complementares, de forma a corrigir algumas distorções detectadas. A tabela foi apresentada aos
membros do NDE que acataram as modificações propostas e a indicação de levá-la ao Colegiado. Por
fim, a Professora Ana Beatriz apresentou sua preocupação com o desgaste que vinha sofrendo o Programa
de Tutoria junto aos alunos do Curso. Ela enfatizou a importância desse tipo de atividade para a melhoria
do preparo dos alunos para as disciplinas do Curso, mas constatou que a frequência dos alunos às aulas de
Pré-Cálculo e Cálculo era muito pequena e não parecia justificar a manutenção dos bolsistas (alunos da
Pós-Graduação em Matemática). Nem a oferta de carga horária em atividades complementares estava
atraindo os alunos para a atividade. Assim, após discussão com os membros doo NDE, ficou decidido que
esse assunto seria levado ao Colegiado do Curso para que fosse possível tomar uma decisão final sobre a
permanência ou não no Programa. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pela
Coordenadora, Professora Ana Beatriz e eu, Ana Maria Lima de Farias, lavrei a presente Ata.


